
さんかくダイアリー： 4/１１ 給食開始 

本日は、新クラスになって初めての

給食でした。昨年までのシステムと違

うことで戸惑ったり、一クラスの人数

が急に増えたりとの理由ですんなりと

はいきませんでした。しかし、新しい

先生の指導のもと、新しい環境と新し

い友達と楽しく給食をいただくことが

できました。少しずつ慣れていければ

と思います。 


